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  MEMÓRIA DA 25ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO - 
CTPA CONJUNTA COM GT CONSULTAS AMBIENTAIS – GT-CA E SUBCOMITÊ COTIA-

GUARAPIRANGA – SCBH-CG - GESTÃO 2015-2017 

DATA: 21/11/2016 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA - CTPA 

Entidade  Nome 

SSRH Amauri Pollachi 

SMA Sandra Jules Gomes da Silva 

CETESB Roberto Xavier de Oliveira  

CIESP Bruno Cordeiro Leonel   

SABESP Paulo Eugênio de Carvalho Corrêa 

AESabesp Sonia Maria Nogueira e Silva 

APU Ana Lúcia Marcka 

AEAIS Jumara Bocatto 

São Caetano do Sul Karen Mazuchi 

CONVIDADOS 

Secretaria Executiva do CBH-AT Ana Sedlacek 

SAAE Guarulhos Sergio Braga 

SAAE Guarulhos Marco Aurélio 

Associação dos Eng. e Arq. de Itap. da Serra Pierantonio Lessio 

Construtora Elecon Rita de Cássia Cunha 

Ausências justificadas: Cristiane Teresinha Marins – SAAE Guarulhos;  
 
ASSUNTOS TRATADOS: 
 
1. Abertura 

 
Amauri iniciou a reunião as 09h35, agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta.  
 

2. Aprovação da minuta da deliberação CBH-AT 33 de 30.11.2016. 
 
Informou que o GT-Consultas Ambientais e o Subcomitê Cotia-Guarapiranga foram convidados 
devido o primeiro item de pauta ser a aprovação da Minuta de Deliberação CBH-AT 33 de 
30.11.2016, onde estabelece o parecer técnico sobre a compensação ambiental referente ao 
Conjunto Residencial Bosque do Cipó 1 em Embu-Guaçu.  
Após a leitura do documento, os membros acrescentaram algumas observações, que foram 
inseridas no documento durante a reunião. O referido documento será submetido à 
apreciação em reunião Plenária que ocorrerá em 30 de novembro próximo.  
 

3. Discussão sobre a distribuição de água no município de Guarulhos. 
 
Amauri apresentou a carta recebida na Secretaria Executiva, pelo SAAE Guarulhos, e 
solicitou ao representante do município de Guarulhos um breve relato sobre.  
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Sergio Braga esclareceu que há muito tempo, o município de Guarulhos referente a 
distribuição de água, realizada pela SABESP, informando sentir-se penalizado. Disse que a 
distribuição feita pela SABESP não atende as demandas. 
Comentou que nas reuniões do GT – Outorga do Cantareira, onde discutiu-se a renovação da 
Outorga, esse assunto foi apresentado e como encaminhamento, o CBH-AT iniciou processo 
de articulação entre as partes para melhor entendimento e resolução do caso. Enfatizou que 
até o momento não o caso não foi solucionado e por isso está aqui nesta reunião solicitando 
novamente intervenção do Comitê para resolução deste caso. 
 
Marco Aurélio comentou que não se sabe quais são os critérios que a SABESP utiliza para 
definir as distribuições de água nos municípios da região metropolitana de São Paulo. 
 
Amauri sugeriu elaborar algum documento, no sentido de alertar, para que sejam 
informadas as metodologias utilizadas para definição da distribuição de água. Sandra Jules 
concordou dizendo ser importante a informação de como são elaborados os critérios para 
esta distribuição. 
 
Sergio comentou ainda que a SABESP solicita estruturação de Guarulhos, entretanto, não é 
um processo rápido, contudo, está em andamento.  
 
Amauri informou o inciso VIII do Artigo 4° do Estatuto do CBH-AT: “promover as ações para 
a utilização múltipla dos recursos hídricos, superficiais e subterrâneos, assegurando o uso 
prioritário para o abastecimento das populações, observando a qualidade e a disponibilidade 
hídrica”.  
Informou que não compete a este Comitê a solução propriamente dita, conforme solicitação, 
e sim estabelecer as articulações entre as partes.  
 
Possíveis soluções discutidas: 
 
1) O CBH-AT articular para que haja conciliação entre as partes.  
2) Fazer uma moção para alcançar o atendimento relativo ao fornecimento de água de 

forma a atender as demandas do município de Guarulhos.  
3) O próprio SAAE solicitar essas informações à SABESP em reunião Plenária do CBH-AT. 
4) O CBH-AT elaborar um Ofício, solicitando retorno da SABESP. 
5) Agendar uma reunião com o coordenador do GT- Outorga solicitando esclarecimentos 

referente a esta questão. 
 

4. Encaminhamentos 
 

Ficou definido em o CBH-AT encaminhar um Ofício à SABESP solicitando retorno deste caso 
e ainda assim, não havendo, o assunto será encaminhado ao Plenário. 
 
 
 
 
 

 


